

Cubanos y amigos en China recaudan fondos para damnificados por huracán Irma



CUBA

CHINA



Beijing, 25 sep (RHC) Cubanos y amigos de la nación caribeña en China realizaron este lunes en Beijing una actividad con el objetivo de recaudar donaciones para apoyar las labores de recuperación tras el paso del huracán Irma.

La iniciativa contó con el respaldo de la Embajada de La Habana en ese país y los fondos recuperados se destinarán de forma íntegra al gobierno cubano para asistir a las víctimas del ciclón.

En declaraciones a medios de prensa, el embajador Miguel Ángel Ramírez resaltó que la actividad aglutinó a todos los cubanos residentes en ese país, amigos chinos y de otras latitudes, así como representantes de la vida sociopolítica.

Comentó que la comunidad cubana en la nación asiática demostró tener sentido de patriotismo y pertenencia, y ha estado buscando cualquier forma para contribuir a restaurar los daños del huracán.

De acuerdo al funcionario se superaron las expectativas y los organizadores siguen recibiendo a través de distintas plataformas digitales y electrónicas contribuciones de personas que no pudieron asistir al

evento de este lunes.

El huracán, con categoría cinco en la escala Saffir Simpson, azotó este mes la costa norte cubana acompañado de aguaceros, vientos y marejadas intensas.

Además de Cuba, Irma impactó con igual fuerza varias islas del Caribe con el respectivo saldo mortal y material.

De acuerdo con los especialistas, este fue el fenómeno de su tipo más potente formado en el Atlántico y uno de los 10 más peligrosos de todos los tiempos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142387-cubanos-y-amigos-en-china-recaudan-fondos-para-damnificados-por-huracan-irma>



Radio Habana Cuba